

# La Junta nombra a Higinio Almagro delegado de Salud

\*\*\* R. I.

**GRANADA.** El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha aprobado el nombramiento de Higinio Almagro Castro como nuevo delegado provincial de Salud en Granada en sustitución de Elvira Ramón, que cesa en el cargo para concurrir a las elecciones generales como número dos del PSOE al Congreso de los Diputados por esta provincia.

Higinio Almagro (Colomera, Granada, 1970) es licenciado en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad de Almería y era, desde abril de 2010, diputado al Congreso por esta provincia.

El nuevo delegado provincial ha sido director de la Agencia Andaluza del Voluntariado de la Junta (2008-10); alcalde de Colomera y vicepresidente del Consorcio para el Desarrollo de la Vega-Sierra El-

vira (2003-08) y docente de la Escuela Superior de Comunicación de Granada (2001-08).

Almagro Castro también ha ejercido el cargo de coordinador provincial del Instituto Andaluz de la Juventud en la provincia granadina (1998-2008) y la asesoría parlamentaria del consejero de Medio Ambiente (1994-98).

## **Cese de Martínez Olmos**

Por otra parte, el Consejo de Ministros tiene previsto aprobar este viernes el cese de José Martínez Olmos como secretario general de Sanidad, cargo que ocupaba desde septiembre de 2005 y que abandonará para encabezar las listas del Partido Socialista al Congreso de los Diputados por la provincia de Granada, pues el cargo de secretario general es incompatible con su candidatura.